

JURNAL PMI

Media Pemikiran dan Pengembangan Masyarakat

JURNAL PMI

Media Pemikiran dan Pengembangan Masyarakat

Penanggung Jawab:
Ketua Jurusan PMI

Dewan Penyunting:
Prof. Dr. Nasrudin Harahap, Siti Syamsiatun, Ph.D,
Dr. Waryono, Dr. Sriharini

Pimpinan Redaksi:
Pajar Hatma Indra Jaya

Sekretaris Redaksi
Siti Aminah

Redaksi Pelaksana
Suyanto, Abu Suhud, Azis Muslim, Afif Rifai, M. Fajrul M.

Tata Usaha
Suratiningsih

Alamat Redaksi
Gedung Fakultas Dakwah UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta,
Jl. Marsda Adisucipto, Yogyakarta 55221, Telp (0274) 515856

Jurnal PMI (Pengembangan Masyarakat Islam) diterbitkan pertama kali bulan September 2003 oleh Jurusan Pengembangan Masyarakat Islam, Fakultas Dakwah, UIN Sunan Kalijaga, dan terbit dua kali dalam setahun: bulan Maret dan bulan September.

JURNAL PMI

Media Pemikiran dan Pengembangan Masyarakat

DAFTAR ISI

- PENGANTAR REDAKSI** (v-vi)
- BERANI RUGI: SEBUAH CERITA PEMIHAKAN PEMKAB BANTUL TERHADAP NASIB PETANI**
Pajar Hatma Indra Jaya dan Sulistyary Ardiyantika (1-17)
- BABONISASI SEBAGAI PROGRAM INOVATIF PEMERINTAH KABUPATEN BANTUL DALAM PENGEMBANGAN MASYARAKAT**
Muhammad Nur Kholis dan Triharyono (19-32)
- STRATEGI PEMBERDAYAAN POSDAYA EDELWYS**
Muhammad Sofiandi dan Suyanto (33-46)
- KEBIJAKAN DAN PENGEMBANGAN MASYARAKAT: KISAH BERKEMBANGNYA BATIK BANTUL**
Pajar Hatma Indra Jaya (47-62)
- UPAYA MENJAGA EKSISTENSI PASAR TRADISIONAL: STUDI REVITALISASI PASAR PIYUNGAN BANTUL**
Eis Al Masitoh (63-78)
- KEBIJAKAN PEMKAB BANTUL DALAM MENANGANI MENJAMURNYA TOKO MODERN**
Tatik Setyorini (79-92)

PENGANTAR REDAKSI

Jurnal PMI edisi kali ini cukup istimewa, karena *pertama* terbitan kali ini merupakan terbitan untuk menyongsong tahun kesepuluh Jurnal PMI. Sejak dihapuskannya dana bantuan bagi jurnal tingkat jurusan dari UIN Sunan Kalijaga maka geliat penerbitannya berkurang. Namun karena kesadaran bahwa jurnal merupakan satu wadah untuk penyebaran gagasan keilmuan maka kami perlu untuk mempertahankan keberadaan Jurnal PMI. Apalagi gairah meneliti di kalangan dosen dan mahasiswa semakin hari semakin meningkat. *Kedua*, terbitan edisi kali ini kami anggap istimewa karena merupakan rangkaian tulisan hasil penelitian tentang memotret kebijakan pengembangan masyarakat dari Pemkab Bantul, di mana satu paket tulisan telah diterbitkan di Jurnal Riset Daerah Kabupaten Bantul edisi Desember 2012. Dengan demikian jurnal ini merupakan kelanjutan terbitan jurnal tersebut, sehingga jika ingin mengetahui program-program pemberdayaan masyarakat di Bantul maka peneliti wajib membaca dua jurnal tersebut.

Tema utama dalam Jurnal PMI kali ini adalah memotret usaha-usaha yang dilakukan Pemkab Bantul dalam melakukan pengembangan masyarakat guna mencapai kesejahteraan. Di masa kepemimpinan Idham Samawi-Soemarno Prs dan Sri Surya Widati-Sumarno Prs pembangunan di Bantul menunjukkan prestasi yang luar biasa. Kebanggaan Masyarakat Bantul terhadap kota tercintanya naik, mereka tidak lagi malu menyebut Bantul ketika ditanya alamat rumahnya. Hal ini berbeda dengan 15 tahun yang lalu.

Ada enam tulisan hasil penelitian yang dilakukan oleh mahasiswa, alumnus, dan dosen Jurusan PMI. Tulisan pertama merupakan tulisan yang mengulas kebijakan Bantul terkait dengan usaha untuk meningkatkan kesejahteraan

petani, yaitu kebijakan Pemkab Bantul untuk membeli hasil pertanian ketika harganya turun. Tulisan kedua berisi tentang kebijakan babonisasi yang pernah dipraktikan di Bantul. Tulisan ketiga tentang kiprah Posdaya Edelwesy Dusun Serut Bantul. Tulisan keempat tentang kebijakan revitalisasi terkait pengembangan usaha batik bantul. Tulisan kelima melihat usaha Pemkab Bantul dalam melakukan revitalisasi pasar tradisional dan tulisan terakhir berisi tentang usaha pemkab untuk melihat perlindungan toko modern dari persaingan yang cenderung liberal.